

La ministra de **Ciencia e Innovación** visita el Campus de Toledo



La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendía, visitó el Campus Tecnológico de la Fábrica de Armas de Toledo para mantener un encuentro con más de cien investigadores, empresarios de I+D+i y representantes de parques y centros tecnológicos que desarrollan su labor en Castilla-La Mancha. En su visita a las instalaciones universitarias Garmendía estuvo acompañada por el rector de la Universidad regional, Ernesto Martínez Ataz, y por el presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, entre otras autoridades. En su intervención, ante un concurrido auditorio, el rector apeló a la reflexión conjunta para impulsar el desarrollo y subrayó el valor de la competitividad de los grupos investigadores para el progreso.

■ Comisión Universitaria de Relaciones Internacionales

La Comisión Española Universitaria de Relaciones Internacionales (CEURI) ha celebrado su reunión plenaria en el Campus de Toledo. En el acto inaugural participaron los vicerrectores de la Universidad de Castilla-La Mancha Juan José Rubio y Evangelina Aranda y el rector de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), Juan Gimeno.

■ Reconocimiento al SAED

El Servicio de Atención a la Discapacidad (SAED) de la Universidad regional ha sido reconocido por la Confederación de Personas con Discapacidad Física y/u Orgánica (COCEMFE) de Castilla-La Mancha con el Premio Institucional. El reconocimiento de la UCLM lo recogió el responsable del SAED, Luis Francisco Cabeza, durante un acto celebrado en Toledo.

■ La Universidad, Socio de Honor 2010 de ADECA

La Universidad regional ha sido nombrada Socio de honor 2010 por la Asociación de Empresarios de Campollano (ADECA), en reconocimiento a la colaboración que ambas instituciones mantienen durante años en la participación de distintas actividades y proyectos, como los programas de prácticas en empresas albaceteñas para los estudiantes de la UCLM.



Está dedicada a la directora de la Biblioteca de Toledo, Marta Navascués

La Universidad edita una obra por el 25 aniversario de su **Biblioteca**

La Universidad de Castilla-La Mancha ha editado un libro sobre los cinco lustros de historia de su Biblioteca, un aniversario que coincide con los 25 años de la institución. La publicación está dedicada a la directora de la Biblioteca del Campus de Toledo, Marta de Navascués Palacio, en reconocimiento a una trayectoria profesional que concluyó el pasado

mes de junio con motivo de su jubilación. Numerosos miembros de la comunidad universitaria se dieron cita en el Teatrillo de San Pedro Mártir de Toledo para despedir a Marta de Navascués tras diecisiete años de trayectoria profesional. Los vicerrectores del Campus de Toledo y Relaciones Institucionales; de Coordinación, Comunicación y Adjunto

al rector; y del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Evangelina Aranda, Francisco Alía y Mairena Martín, respectivamente, así como el vicerrector del Campus de Toledo, Eduardo Reguero, y el director de las bibliotecas de la Universidad, Antonio Galán, entre otros, acompañaron a Marta de Navascués en una emotiva despedida.